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Interpellation écrite du 5 avril 2017 de M. Stéphane Guex: «Fréquence 
d’implantation des poubelles.» 
 
 

Ayant constaté une recrudescence des déchets jonchant les trottoirs, particulièrement 
aux alentours immédiats des abribus, et les Transports publics genevois, désireux 
d’effectuer des économies, ayant supprimé les poubelles de tous leurs véhicules, je 
désirerais connaître la politique du département de l’environnement urbain et de la sécurité 
en matière d’implantation des poubelles. 
 

– Pourquoi certains arrêts de bus en sont-ils dépourvus? 
 
– Existe-t-il une distance minimale réfléchie et décidée entre deux poubelles? 
 
– Est-il prévu d’implanter davantage de poubelles dans nos rues? 

 


